

# 長尾



No. 171

# TIMES

平成21年10月号

DISTRICT 336-A・4R・3Z

INTERNATIONAL  
L.C NAGAO



LC Phuket Andaman Sea 記念式典

## ＝ 目 次 ＝

- |                                 |                       |
|---------------------------------|-----------------------|
| 1. 表紙 ーブーケット・記念式典ー              | 9. 古切手及び書き損じ葉書収集      |
| 2. ライオンズメンター・プログラムを             | 10. ドネーション (第1091回例会) |
| 3. 4 R・3 Zガバナー公式訪問              | ドネーション (第1092回例会)     |
| 第1回ガバナー諮問委員会出席報告                | 国際平和ポスターの審査会          |
| 4. 第1回ゾーンレベル会員委員会               | 11. 平成21年8月四国俳壇に入選    |
| 5. 第91回4 Rー3 Z親睦ゴルフ大会           | 10月の行事予定              |
| 6. LC Phuket Andaman Sea 記念式典参加 | 12. 名言集               |
| 7. 【太陽の村】訪問記                    | 編集後記                  |
| 8. 9月誕生会                        |                       |

祝・祭日には国旗を掲揚しましょう

# ライオンズメンター・プログラムを 各クラブで取り入れる場合について

336-A地区 ガバナー 武久一郎



'09～'10年度336-A地区ガバナーとして、  
地区内155クラブの皆様には会員維持  
(リテンション)の1方法として、  
ライオンズメンター・プログラムを  
ご紹介しております。少し噛み砕い  
た表現で、具体的にどうすればよい  
かを考えて、私なりに進め方の一例  
としてお送りしたいと存じます。進  
めていくについて、お分かり難いこ  
とや、こうしてもよいのではないか  
などありましたら、いつでも徳島キャ  
ビネットにお尋ねいただければ幸い  
です。

## 模範的指導の手引きを熟読

## メンターライオンの依頼

・メンターライオンの依頼  
・メンターライオンの依頼  
・メンターライオンの依頼

・会長経験者で現在役職にないラ  
イオンの中から、リーダーシップ  
があり、人に話をする事に抵抗  
がなく、他のライオンから尊敬さ  
れているライオンを選任する  
・人を教えるについては、自分自  
身もさらに勉強しなければならな

いことを自覚、人の話を聴く余裕  
を持つ

・メンタリングを行うことの出来  
る時間的な余裕が作れる

## 見習いライオン(プロテジェ)の選定

メンタリングを行うに当たり、出来  
るだけ多くの新しいライオンを対象  
とすること、及びメンタリングの概  
要についてあらかじめ例会、委員会  
等で会員に説明しておくことが必要

## 新しく入会した新会員

・入会1年以内で、新会員オリエ  
ンテーションに出席できなかった  
会員

・学ぶ意欲を持ち、ライオンズク  
ラブの奉仕活動に関して自分の思  
いを持ち、前向きの気持ちを持つ  
ライオン、

・指導や批評を受け入れ、疑問が  
あれば容易に聞くことができる

・すべての新会員に行うことを考え  
るのではなく、意欲や夢を持ち、基

本的に例会に出席し、将来自分のク  
ラブの重要な構成員となるような会  
員を選定する(意欲なく、例会出席  
も委員会出席もない会員に無理強い  
しても無駄な努力に終わる可能性が  
高い。しかし、メンタリングを行う  
ことによってそういった会員にも理  
解されてくる可能性はある)

地区ガバナーレター一部抜粋

ライオンズ・メンター・プログラム  
は、新しいクラブ会員(見習い)と  
経験を積んだライオン(メンター)  
ときずなを結ぶことの重要性に基づ  
いています。

ライオンズ・メンター・プログラムに  
は4つの育成レベルがあります。各  
レベルの完了時に、メンターと見習  
いの両方がその完了を称えるラペル・  
ピンと修了証書を受け取る資格を得  
ます。ライオンズクラブ国際協会HPより

長尾LCの場合メンターは、すぐにた  
くさん見つかりそうです。プロテジェ  
は、  
.  
.  
.  
.  
.  
.  
.

長尾ライオンズクラブは、新入会員  
をおまちしております。

'09年8月30日(日)当日は第45回衆議院選挙、朝一番に投票を終え会場の高松国際ホテルへ。出席者は尾崎会長、中村幹事、三木会計、鶴居会員理事と私の5名。帰宅は午後5時となるきつい一日となった。



## 4R・3Zガバナー公式訪問 第1回ガバナー諮問委員会出席報告 第1副会長 L・入谷 武



336-A地区武久地区ガバナーの国際会長テーマについての説明。  
(1)公式訪問は従来はリジョン単位の開催であったが、今回はガバナーがより各クラブ会長と真摯に意見交換をしたいとの考えからゾーン単位の開催となった。  
(2)'09～'10国際会長エバハルト・ヴィルフス(ドイツ生、ドイツ初の国際会長)テーマ「MOVE to Grow」とこのテーマのシンボル銀杏の木と葉についての説明。詳細については「THELion」8月号掲載記事を参照。  
国際会長の要望している事項は次の通り。

- ①本年度創設した第2副地区ガバナー制度を有効なものにして欲しい。
  - ②会員増強への努力。
  - ③リーダーの育成。
  - ④PRとコミュニケーションによる社会的理解を深める。
  - ⑤今日の青少年は明日のライオン。ライオンズクラブ国際協会青少年音楽コンクール
  - ⑥LCIFの発展。
- (3)地区ガバナーの要望事項。  
①336-A地区の会員数は'09年度始め5904名、最盛期は8千名台であった。昨年度の入会者は47名、退会者746名、差引マイナス275名。各クラブ将来像、夢を持って情熱を取り戻して戴きたい。退会者を如何に減らすか、会員維持が最も大切である。本年度はメインタープログラムを導入する。又、リーダーシップ研修会等を通し会員に発展の機会を与える。②各クラブに相応しい人の招請推進。又、都市部で進んでいる家族会員制度の推進。③奉仕活動は地域の人々を巻き込んだ、地域に根ざしたアクティビティの実施により地域の人々にLCの認識を高めLC入会の動機付けを図りLCへの招請に繋げる様努力をして欲しい。④骨髓バンクドナー登録の推進。徳島県では登録者数は僅か1563名に過ぎない。⑤ライオンズクエストの推進。⑥薬物乱用防止の推進。
- (4)川辺地区キャビネット幹事より各クラブ会長へのガバナーよりの諮問事項についての質問。長尾LCには①ビール銘柄当て会について諮問され



た。(5)北川ライオンズクエスト運営委員長。全国35地区の中、20地区で取り組んでいる。2日間コース、3Zでも勉強会、セミナーを計画して欲しい。青少年の健全育成のみでなく社会人教育にも役立つものである。

4R・3Z第1回ゾーンレベル会員委員会  
(ガバナー諮問委員会と並行して開催された委員会出席レポート)  
会員理事 L・鶴居 健



以上  
'09年8月30日(日) 午前9時のガバナー公式訪問に引き続き、午後1時に開催のガバナー諮問委員会に出席した。諮問委員会の議事途中で川崎4R会員・会則・EXT・指導力育成・プロトコール委員を始め5クラブ会員理事は別室に移動、ゾーンレベル会員委員会に臨む。

開会早々、8月末現在の会員増強についての実情報告を求められた。  
・純増目標、東かがわLC4名、長尾LC5名、志度LC4名、三木さぬきLC2名、高松グリーンLC3名  
・増員実績、東かがわLC4名、志度LC1名、との報告がなされた。  
午前中の公式訪問で武久地区ガバナーから336A地区の昨年度の入会者471名に対し退会者は746名差引マイナス275名であり、会員維持に強く取り組みを要請されたこともあり如何にして退会者を減少させるかの意見交換に多くの時間を使った。結論的

には、やはり例会が待ち遠しくなる様な楽しい例会運営、委員会活動の活発化によるクラブへの参加意識を高める、同好会活動を通しての仲間意識作りが大切でその為にはアルコールの提供も必要悪?と云った一般的な内容の集約に終わった。

その他、地区委員から高松LCでは会員増強委員会のメンバーを数年間固定して運営している、高松東LCでは紹介者リストを10年間保存管理し適宜リストをチェックして勧誘が出来なかつた人々への再アプローチをしているとの報告があった。又、高松栗林LCでは既に3名の入会者を見ているが、今回の入会者は20〜30代の若者で高齢化時代の中、次の世代にクラブをスムーズにバトンタッチが出来る様な適正な年齢構成にプラスしている。クラブ組織の若返りを図る努力をとの問題提起もなされた。当然の指摘でありクラブの若返りは常に意識に留めておくべきである。

尚、ライオンズメンタープログラムについて昨日の1Z・2Z、本日の4Zのゾーンレベル会員委員会で取組の有無について質問をした所、どの会合でも話題にならなかったとの地区委員の回答であった。各クラブとも検討中の案件だと考えられる。

## 第91回4Rー3Z親睦ゴルフ大会

平成21年9月2日(木)午前9時スタート、高松グランドカントリークラブに於いて第91回4Rー3Z親睦ゴルフ大会が三木さぬきLCのホストで開催されました。東かがわLC、志度LC、三木さぬきLC、高松グリーンLC、長尾LC、総勢41名、長尾LCからは8名の参加でした。炎天下(快晴)の中お疲れ様でした。

結果は次の通り

### クラブ対抗成績

- 優勝 志度LC
- 2位 長尾LC
- 3位 三木さぬきLC

次回には会員増強の実情分析が中心議題となる。それまでにはある程度胸を張って報告が出来る会員増加の実績を残しておきたいものである。会員の皆さんの絶大なるご協力をお願いして報告とします。

以上

### 個人成績

- 優勝 小西正博 高松グリーンLC
- 2位 細川巖 志度LC
- 3位 土草繁夫 長尾LC

次回のホストクラブは高松グリーンLCです。

### 内緒話(筆者、例会送迎車中盗み聞き)

真偽の程は分かりませんが、L・土草、個人3位・クラブ2位・特別賞などで軽トラ一車分の賞品をお持ち帰りになったそうです。お疲れ様でした。



第91回4Rー3Z親睦ゴルフ大会参加の皆さん

# Lions Club Phuket Andaman Sea 記念式典参加報告

YE・国際協調委員会委員長 山下泰司



'09・9月17日  
 午前10時25分、関西空  
 港を出発しマニラ空  
 港経由タイ国際空港ス  
 ワンナプームに日本と  
 の時差2時間にて午後  
 4時45分(タイ国時間)  
 到着し、国内線に乗り  
 換え午後6時20分発で  
 目的のプーケット空港  
 に午後7時40分に無事  
 到着しました。

プーケットLCの出迎えの歓迎を受け、  
 宿泊ホテル トロピカに到着しまし  
 た。参加者はL尾崎会長・L村尾・  
 L富田・L山下の4名他L村尾さん  
 の関係者1名で合計5名。  
 晩餐会をLジョジョの招待により、  
 LCプーケットの多数の参加者も同席  
 し、開催されました。  
 '09・9月18日  
 午前中はホテルで全員休み、午後  
 は自由行動で全員ゴルフプレーをし  
 ました。プレー参加者は3名で、2  
 名は見学者でした。LCプーケットの  
 Lナリンが同伴していただきました。  
 ゴルフ場  
 は平地に  
 あり、池  
 の周囲を  
 囲んでい  
 る18ホー  
 ルのゴルフ  
 場。日本  
 のゴルフ  
 場とちが  
 いて、周  
 には別荘  
 が沢山建  
 ち並んで



いました。式典前夜祭開催時間の関  
 係で18ホール目のプレーは出来ませ  
 んでした。ゴルフスコアは？  
 ゴルフ場を午後6時30分に出発し、  
 式典前夜祭の会場に向かいました。  
 式典会場は私共の宿泊しているホテ  
 ルトロピカで午後7時30分から開催  
 されました。出席者はLCプーケット、  
 ジョーシタウンLC、シンガポールLC、  
 浦和西LC等から90人程の方々が参加  
 しました。沢山のタイ料理、生演奏  
 等のショーがあり、にぎやかな前夜  
 祭でした。長尾LC会員も各LCの交流  
 を積極的に行ってい  
 ました。LCプーケッ  
 トの会員は、ヨー  
 ロッパ系統の方々  
 が主力で、ド  
 イツ・フラン  
 ス・オースト  
 リア・イギリ  
 ス・イタリア・  
 インド・華僑等  
 の方々で組織さ  
 れています。会話  
 は英語が主力でした。  
 前夜祭では、LCプーケットから長尾  
 LCは心からの大歓迎をうけました。  
 午後11時 前夜祭は無事終了しまし  
 た。



長尾LC会長テーマー「寄り添って今日も元気にウィサーブ」

'09  
・ 9月19日

午前中は市内のマーケット見学をし、午後1時宿泊ホテルを出発し、「サンシャインビレッジ」にバスで出向きました。午後2時、訪問施設に到着し施設所長MIS DAさん他職員の方々からの歓迎を受けました。

LCプーケットの方からの紹介により尾崎会長より施設所長にバナー及び寄付金と寄付金提供者14名の名簿の贈呈を行いました。続いて



施設所長から長尾LCからの寄付に対する、感謝の意の挨拶がありました。長尾LCの14名の方々に特によくと述べられました。

サンシャインヴィレッジでは現在男女85人を収容しています。職員の方々は30人程いるそうです。孤児の最低年齢は2歳でした。約7〜8人を一組として各部屋に収容しています。贈呈式終了後、一部の孤児15

人の方々の出迎えがありました。

浦和西LCの参加者が折り紙とケン玉を孤児の方々にプレゼントし、わずかな時間でしたが取扱いを教えられていました。折り紙も英文の説明書を持参していました。

私もケン玉を指導しましたが、子供たちは覚えるのが早く、ケン玉も取り扱えるようになりました。孤児の方々は、親の愛を求めているため私共からなかなか離れませんでした。孤児たちとの別れの悲しさを感じました。私は、今回2



度目の訪問でした。前回はミルクを提供しています。午後3時30分施設の各設備を見学し帰路につきました。午後5時宿泊ホテルに帰り、午後6時40分ホテルを出発し、式典会場のメルクルホテルに到着しました。午後7時からプーケット市のLCプーケットアンダーマンシー主催による4LC合同記念式典が開催されました。4LCの名前は次の通りです。

LC PHUKKET ANDAMAN SEA  
LC PHUKKET PEARL  
LC PHUKKET  
LEOC PHUKKET

式典が始り、来賓者の各挨拶があり、尾崎会長の挨拶、主催者フランクキー会長へのバナーの交換等（表紙写真）がありました。そして各参加LCの紹介があり、わが長尾LCの紹介の後、全員起立しライオンローアを大声で発声し参加者の大勢から拍手を頂きました。会場参加者は約350人程でした。式典は順調に進行し、歌、孤児の踊り等があり午後10時に終了しました。午後10時30分ホテルに戻りました。全員クタクタでした。



'09  
・ 9月20日

午後1時ホテルを出発し、一路空港に向かいました。途中で、津波に

より大勢の現地人が無  
くなつた場所、軍艦  
が海から1キロ流され、  
地上部に放置されてい  
たところを視察しまし  
た。午後5時過ぎに空  
港に到着し、大勢のLC  
に見送られて日本に帰  
国しました。  
'09・9月21日



関西空港に午前6時頃到着し、各  
自宅に帰りました。毎回、タイ・マ  
レーシアから全員病気で帰国し  
たのは、今回が初めてでした。全員  
元気に帰国したわけです。全員  
高速道路が千円のため混雑し関西  
空港から香川までなんと約倍の6時  
間かかりました。

記念式典参加について、長尾LC会  
員の皆様のご支援、ご協力により無  
事に国際協調委員会本年度事業とし  
て姉妹提携クラブLCプーケット・ア  
ンダーマン・シーとの記念事業の交  
流を終えることができましたこと、  
国際記念事業に参加した尾崎会長外  
3名と長尾LCの会員皆様に感謝申し  
上げます。

合同アクティビティ「太陽の村」  
財政支援300ドル



「太陽の村」財政支援プロジェクト、  
長尾ライオンズクラブ参加者名簿

- |      |      |       |
|------|------|-------|
| 三木啓司 | 富田義雄 | 村尾良明  |
| 国方弘  | 十河清隆 | 藤沢健三  |
| 尾崎正一 | 入谷武  | 安部好   |
| 山下泰司 | 井上信明 | 中川宜興  |
| 寒川正行 | 中村聖二 | 以上14名 |
- 支援総額14万円

9月誕生会 9月第1例会

- |                  |
|------------------|
| L・多田 敏雄 (9月10日)  |
| L・佐藤 邦明 (9月19日)  |
| L・松岡 純子 (9月10日)  |
| L・松原 マキエ (9月16日) |
| L・六車 順子 (9月17日)  |
| L・石原 美恵 (9月23日)  |

9月生まれの有名人

- 齊藤由貴、女優・歌手 (1966年9月10日)  
東国原英夫 (そのまんま東)、宮崎  
県知事・元お笑い芸人 (1957年9月16日)  
石川遼、ゴルフ選手 (1991年9月17日)  
夏川純、グラビアアイドル (1966年9月19日)  
叶美香、タレント (1967年9月23日)



誕生会に出席の皆様  
おめでとうございます。

長尾LC会長テーマー「寄り添って今日も元気にウィサーブ」

## 古切手及び書き損じ葉書 収集のお願い

平成21年度の収集締め切りは  
平成21年12月19日(土)まで

古切手や書き損じはがき、回収し  
てどうするの？

時々、県や自治体あるいは学校な  
どで「使用済み切手回収にご協力く  
ださい」という広報がある。また、  
プリペイドカードや書き損じはがき  
などを回収する場合も多い。

これらは確かにいらぬし、ゴミ  
になるだけなのだが、こんなものを  
回収してどうやって換金しようとい  
うのだろうか？買おうという物好き  
でもいるのだろうか？

：そのとおり。実は、切手やプリ  
ペイドカードは様々な収集団体によっ  
て集められ、選別され、最終的にコ  
レクターが買い取るようになってい  
るのだ。確かに外国切手や記念切手  
などは欲しが人も多いだろうし、

テレカも限定のものが結構ある。価  
値のないものが大半を占めるだろう  
が、一部のお宝を探すために干草の  
中の針を探すような作業をしている  
のである。

ちなみに、収集された切手のお値  
段だが、ユニセフの場合は1キロ500  
円。だが、自治体や団体によっては  
10キロ1万円のところもあるなど様々  
だ。

だが、切手はそれでわかるが、書  
き損じはがきには希少価値など望む  
べくもない。有名人のはがきでもあ  
れば別だが、そんなものを集めたら  
プライバシーの侵害だといって誰も  
協力してくれないだろう。はがき回  
収の仕組みはどうなっているのか？

そもそも、書き損じたはがきとい  
うことは未投函、つまり配達されて  
いないものということになる。せ  
っかく1枚50円も出して買うのに、こ  
れが使われないまま終わっては確か  
に理不尽だ。

そこで、郵便局では書き損じたは  
がきを1枚5円の手数を引いて、  
新しい切手やはがきに交換してくれ  
るのである。それを企業などに買  
い取ってもらうことで収益となり、

寄付に充てられるのだ。

放っておけばゴミにしかならない  
切手や書き損じはがきだが、回収に  
協力することで社会に貢献できるな  
らお安い御用ではないか。

雑学解剖研究所 - LABORATORY -

世の中の研究1より転載

<http://why.mods.jp/contents/world.htm>

#6

長尾LCの場合、使用済み切手・  
書き損じ葉書の寄贈先は(社)日本キリ  
スト教海外医療協力会です。  
<http://www.jocs.or.jp/jocs/>

日本キリスト教海外医療協力会  
(JOCs)では、1964年から使用済  
切手を集めて、海外医療協力に役立  
ててまいりました。この間、200万件  
以上にもおよび使用済み切手のご協力  
により総計100億枚以上の切手が寄せ  
られ多くの医療従事者をアジアの地  
に送ることが出来ました。

全国から寄せられる使用済み切手  
や、募金によって、JOCsの活動と  
ワーカールの働きが支えられています。  
よろしくお願いいたします!!

ドネーション

第1091回例会

平成21年9月4日

氏名	どんなことで
白井貞男	チャーターメンバーとして記念品をいただきありがとうございました。
尾崎正一	いつまでも暑い日が続きますがガンバって下さい。
多田敏雄	75歳。後期高齢者の仲間に入りましたので
白井敏隆	8月21日のチャーターナイト記念例会で記念品を頂いたことに感謝して
田中克己	8月に寒川町に大きな出来事が2件ありました。その1は寒川高校が始めて甲子園の全国大会に出場した事、その2は国会議員が誕生した事です。いずれも小さな町の素晴らしいできごとでした。
国方 弘	初秋の涼しい風に感謝して
山下泰司	9月17日～9月21日、YE国際協調委員会プーケット記念事業に参加して来ます。参加者4名
鶴居 健	9月11日(火)第2回会員 増強特別委員会を開催します。入会予定者紹介カードを一枚でも多く提出して頂きたくお願い致します。
入谷 武	3Z親睦ゴルフ大会、長尾クラブ団体準優勝お目度とう又土草ライオン個人3位入賞お目度とうございます。
中川宜興	タイ・プーケット周年訪問の成功を祈って
池田 肇	皆様お体自愛され暑き夏を越し、夜長の秋が来ました。読書等素晴らしい秋を過ごせます様にお祈り申し上げます。

ドネーション

第1092回例会

平成21年9月18日

氏名	どんなことで
国方 弘	松茸が沢山食べられることを祈って また、チャリティバザーの盛会を祈って。
中川宜興	タイ・プーケットで式典に参加しているメンバーの活躍を祈って(今日はゴ・レクです。)
入谷 武	会長代行を皆さんの協力で楽しく出来ました。新入会員の増強にがんばりましょう。
藤沢健三	プーケット訪問の皆様ごくろうさん。前回プーケットでタイマッサージを入谷会長代理におごってもらったので気持ちいい！返します代理
安西 勝	長尾消防団、操法(ソウホ)大会で県で優勝しましたので



各中学校から応募された審査中の国際平和ポスター作品

## 国際平和ポスター選考会

平成21年9月18日第2例会で国際平和ポスターの審査会が行われました。さぬき市立長尾中学校、天王中学校、大川第一中学校から32作品が応募されました。優秀作品3枚を徳島キャビネットに提出することになりました。

尚、作品は10月6日9時～10月11日16時の期間中、さぬき市寒川町「21世紀館」で展示されます。

L・鶴居 健、平成二十一年八月四国俳壇に入選

平成二十一年八月四国俳壇入選作

今夜咲く月下美人の息づかい

選者 前田千鶴子先生 評  
「一夜限りの花への思い、期待感が伝わってくる」

私の家には三鉢の月下美人がある。昨年、大きな鉢に植え代えたのが良かったのか、今年は珍しく沢山の花が咲いている。月下美人が蕾をつけ始めるのは七月頃であり、この花は花弁の先が開き始めるとふっと香りが立ち何とも言えぬ青臭い匂いを放つ。それは次第に芳香となり、まるで息をしているように、ときには強くまた弱く香りが変化する。僅か四五時間ほどの間に咲き萎えてしまうこの花を人は愛し、その短い命を惜しむのである。

七月のある日、月下美人の花弁の先が開き始めたのに気づき、その

息づかいを感じた時に生まれたのがこの句である。この原稿を書いている日、蕾を数えると十一ヶも認められた。これらの蕾が大きく開花するのが今から楽しみである。

(L・鶴居健 記)



10月の行事予定

- 2日(金) 第1例会 (いろは)
- 8日(木) ライオンズ奉仕デー  
「遍路道のごみ拾い」  
(前山、道の駅多和峠)
- 9日(金) 運営委員会  
第3回会員増強特別委員会  
(生活支援センターのぞみ)
- 16日(金) 第2例会 (いろは)  
例会後チャリティバザー
- 18日(日) 第1回献血  
みろく野球場  
(フリーマーケット会場)
- 23日(金) 事業委員会  
(生活支援センターのぞみ)

## 名言集

「いまの若い者は」などと、口はばたきことを申すまじ実年者は、今どきの若い者などということを絶対に言うな。なぜなら、われわれ実年者が若かった時に同じことを言われたはずだ。今どきの若者は全くしょうがない、年長者に対して礼儀を知らぬ、道で会っても挨拶もしない、いたい日本はどうなるのだ、などと言われたものだ。その若者が、こうして年を取ったまでだ。だから、実年者は若者が何をしたか、などと言うな。何ができるか、とその可能性を発見してやってくれ。 **山本五十六**

社長なんて偉くもならない。課長、部長、包丁、盲腸と同じだ。要するに命令系統をはっきりさせる記号にすぎない。 **本田宗一郎**

失敗したところでやめてしまうから失敗になる。成功するところまで続けければ、それは成功になる。 **松下幸之助**

20代まではまわりが運をはこんでき

てくれるけど、30代からは、どう腹をくくるかで人生が変わってくる。

郷ひろみ

人間は天使でもなければ、獣でもない。だが不幸なことに、人間は天使のようにふるまおうと思いつながら、まるで獣のように行動する。

ブレイズ・パスカル

他人を超えるには、自分独自のやり方、考え方を実行しなければならぬ。

小出義雄

支配者になろうとして、政治家は下僕のふりをする。

シャルル・ド・ゴール

笑顔は方言に勝るインターナショナル・サインである。

中村天風

充分に発達した科学技術は、魔法と見分けが付かない。

アーサー・C・クラーク

正しいという字は「二つ」「止まる」と書きます。「どうか一つ止まって判断できる人になって下さい。」

出典・3年B組金八先生

忍耐がどんな難問にも解決策になる。

吉田茂

## 編集後記

会報誌掲載の原稿をテキストファイルで頂ければ、編集はコピーして貼り付けるだけで済むのでうれしいものだ。ワープロで打ち出された文章はOCRソフトで認識させている。約8年ぶりに新しいOCRソフトを使用しているのだが認識率がとても良くなっている。誤認識文字が減っている分、誤認識に気付かず見落してしまいがちだが、なんと認識した文章をパソコンが読み上げてくれる。これが誤字チェックに大変有効である。ありがたいことだ。

※OCRソフトとは、活字原稿をスキャナで読み取り、コンピュータが認識できる文字データに変換するソフトウェア

発行

長尾ライオンズクラブ

〒769-2301

香川県さぬき市

長尾東九一四一

0879-525800

0879-532098

発行人

会長・尾崎正一

幹事・中村聖二

編集

PR・L情報・IT委員会

発行日

平成二十一年十月一日